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議員名 担当 
開催地区 鳥田町地区 

溝口 誠二 司会進行 

参加人数 19 人 西上 隆 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成 28 年 7 月 21 日（木） 原 勝信     （経済産業） 

開催時間 午後 7 時～午後 8 時 15 分 大迫 みどり     （市民厚生） 

会  場 旧鳥田町小学校 ◎福本 誠作     （広報広聴） 

そ の 他  

担

当

班 

西上 隆 記録・報告書作成 

                      ◎班代表者 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「より豊かな市民生活の向上を目指して」 

～住民自治に根ざしたきずな協働体について～ 

～人口維持対策（雇用対策）について～ 

～子育て・少子化対策について～ 

【意見交換の概要】 

□介護施設の企業誘致だと介護士、看護師という仕事も増えると思うが。 

■高齢化社会を逆手にとる考えだが、法律を改正しないと難しいところがあるが、そうい

うことは考えていくべき。 

 

□若い世代が、地元に帰って来られない理由のなかに小児科医の問題があると思う。子供

が悪くなったら、宮崎か都城まで走らないといけない現状。小林、西諸を含む県西部の医

療が充実するように県に働きかけてもらいたい。 

■夜具合が悪くなった時に、近くに病院が無いのは不安だとつくづく感じる。安心して産

める病院、子育てするのに安心して任せられる入院できる小児科が無い。それが一番の問

題。議会もそれぞれの立場で頑張っているが、なかなか結果が出ていない。今後は、全て

が協力して取り組んでいきたい。 

 

□私の孫が今１歳１ヶ月。高熱で痙攣を起こして救急車を呼んだが、都城でも１時間かか

る。小林には立派な市立病院があるので、小児科・夜間救急が無いのは不安、何とかして

ほしい。 

■多くの市民は、市立病院で子供の夜間診療、入院できる形を一番求めている。市立病院

が努力はすることはもちろん、地域医療を考える会が県に署名を上げたように、やはり地

域の皆さんが、県の「小児救急は延岡、宮崎、都城」にという考えを変えさせる位に、声

を上げていく必要がある。 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□この体育館が以前から雨漏りがする。行政に相談しているがそのまま。この体育館はこ

様式１ 



の地域区民のコミュニケーションの場。万が一災害が発生したときの避難所にも指定され

ている。各種イベント等の利用度が高いが、屋根の修理等に対し行政の見解を聞きたい。 

■正式に申請をあげていただきたい。 

 

□葦が多く生えていて増水したら氾濫の危険性もある。防災面から葦の撤去は優先して取

り組んでもらいたい。 

■河川の氾濫とか、逆にそれが流れて詰まったらまたそこで災害が起こる可能性がある。

一般質問や委員会審査を通して、地域の意見を伝えていく。 

 

□老人クラブ内でデイサービスが無くなると聞いた。中央まで行くと、片道１時間半から

２時間かかる。デイサービスに行く意味が無いと思うが、なぜ美穂の郷のデイサービスを

やめたのか。 

■現在の利用者には希望に沿った施設を紹介している。須木区では、社会福祉協議会が行

っているデイサービスも利用できる。 

 

□山ヒル対策について、山ヒルの生息地が年々広がって、須木の栗やゆずの収穫時期、特

に雨時期に支障がでているが、去年もお願いしたがその後何か検討してもらえたか。 

■山ヒルが拡散しているのが鹿の影響だろうと聞いている。経済産業委員会で、現状把握

と今後の対応の提案を行った。 

 

□浜の瀬ダムの泥捨て場が２か所あるが、熊本地震のような地震が発生すると、亀裂が入

って土石流がながれてくるのが懸念される。早急に少しずつでも良いので解決してもらい

たい。 

■一般質問や委員会審査を通して、地域の意見を伝えていく。 

 

□須木の市道は、舗装が亀の甲羅みたいにひび割れている。早急に整備をお願いしたい。 

■市道については、市内全域調査が終わって、順番をつけて改良をしていくそうだ。悪い

箇所があったら教えていただきたい。 

 

□陰陽石の手前、下り坂のカーブでトラックがバウンドするので、改良してもらいたい。 

■道路管理者である県に、引き続きお願いする。 

 

□ふるさと納税返礼品について、須木地区の特産物も使えないのか。 

■小林市内の果実や肉、須木特産のゆずや栗などを掘り起こして、使えるように提案して

いきたい。 

 

□先ほどから色んな素晴らしい意見が出た。それぞれの意見、またお願い事、要望等は持

ち帰って検討し、報告するという事なので、必ず守ってもらいたい。お願いとお礼を申し

あげる。 

■議会だより、ホームページで報告する。 



□地域医療を考える会は年に何回しかないが、市議の皆さんも出席してほしい。 

■議員自らそういう現場を見に行きたいと思う。議員皆につたえる。 

 

□この意見交換会大変すばらしいことだと思う。せめて地区別にこの交換会を前向きに考

えていただきたい。ちなみに鳥田町は４地区である。 

■貴重なご意見だと思う。少しずつでも数を増やしていきながら今言われるとおり出来る

だけ多くの方の意見を聞けるような形を検討していきたい。 

 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 
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